



www.kaleidoskop-freigericht.de

Herbst ist Ausstellungszeit

Der Kunst- und Kulturverein Kaleidoskop-Freigericht e.V. lädt ein zur Kunst in der Horbacher Kapelle an zwei aufeinander folgenden Wochenenden im Oktober: KunstLANDung 6 am 19. & 20. Oktober, Künstler des Vereins stellen aus zum Thema LIEBLINGSORTE. Das knüpft thematisch an bei den "Lieblingsstücken" des vergangenen Jahres und eröffnet ein breites Spektrum an Möglichkeiten: reale oder imaginierte Orte, Erinnerungs-, Rückzugs- oder Sehnsuchtsorte. Der künstlerischen Gestaltung sind keine Grenzen gesetzt. Vernissage KunstLANDung 6 Freitag, 18. Oktober, 19 Uhr

Es folgt Kunstlandung 7 am 26. & 27. Oktober mit den Vereinsmitgliedern Ellen Hug und Matthias Kraus sowie Joachim Mennicken, Hanau, als Gast. Der vielfach ausgezeichnete Künstler zeigt eine Auswahl seiner eindrucksvollen Holzschnitte. Das Zusammenspiel von innerer Bewegung des Menschen und seinen Eingriffen in den ihn umgebenden Lebensraum sind die thematischen

Schwerpunkte des Grafikers, Malers und Bildhauers Joachim Mennicken. Vernissage KunstLANDung 7 Freitag, 25. Oktober, 19 Uhr Geöffnet sind beide Ausstellungen jeweils Sa. und So. von 14 – 18 Uhr; Dorfstraße 38 in 63579 Freigericht-Horbach